

Felicitan en Cuba a combatientes de las tropas aéreas en su día



Inicio de la invasión mercenaria por Playa Girón queda instituido como Día de la Defensa Antiaérea y Fuera Aérea



Imagen: ACN.

La Habana, 17 abr (RHC) En el Día de la Defensa Antiaérea y Fuerza Aérea Revolucionaria -DAAFAR-, felicitamos a todos los combatientes que con esmero custodian los cielos de la Patria, declaró este jueves en X el secretario de Organización del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, Roberto Morales Ojeda.

"En el Día de la DAAFAR felicitamos a todos los combatientes que con esmero custodian los cielos de la Patria: #GenteQueSuma".

A través de la misma red social, el Ministerio de las Fuerzas Armadas Revolucionarias (Minfar) saludó la fecha y reconoció a los integrantes de estas tropas.

El 17 abril de 1961 fueron derribados en el cielo de playa Girón, en el sur de la provincia de Matanzas, nueve aviones mercenarios; la naciente Fuerza Aérea jugó el papel fundamental, indicó el Minfar.

Durante la madrugada de ese día se produjo la invasión mercenaria, denominada por sus organizadores Operación Pluto, con el desembarco por dos puntos de la bahía de Cochinos de mil 500 hombres a bordo de buques de guerra de Estados Unidos.

La DAAFAR se designa para luchar contra los medios aéreos y desembarco del enemigo, contra el que logre desembarcar y apoyar con aviación a las unidades de tropas generales durante la realización de sus acciones combativas, para evitar la impunidad de sus acciones y lograr la mayor influencia sobre éstos, causándoles el máximo de bajas posibles en su fuerza viva.

Están integradas por los cohetes antiaéreos, la artillería antiaérea y la aviación. (**Fuente:** [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/381058-felicitan-en-cuba-a-combatientes-de-las-tropas-aereas-en-su-dia>



Radio Habana Cuba